

EL MERCURIO — Viernes 14 de Octubre de 1988

A CANDIDATURA PRESIDENCIAL:

Ricardo Lagos Descartó Anoché Su Postulación

● El dirigente izquierdista, hablando ante partidarios en la comuna de Las Condes, dijo que no será candidato en la época post-plebiscitaria.

El presidente del Partido por la Democracia, Ricardo Lagos, aseguró anoche enfáticamente que no será candidato a la Presidencia de la República en este período y convocó a su colectividad a lanzar una campaña de recolección de firmas para postular a una persona como abanderado de la oposición junto a un programa básico de gobierno.

"No soy candidato en el post-Pinochet para asumir la Presidencia de Chile porque tiene que haber un momento de renunciamiento y en ocho millones de chilenos hay un hombre o mujer que nos une a todos", manifestó el dirigente socialista ante un centenar de apoderados del PPD de Las Condes.

En una breve intervención, el político exhortó a la oposición a mantener su unidad durante los próximos meses y censuró a los sectores que han gestado coaliciones políticas alternativas.

Asimismo, señaló que los líderes de la disidencia no tienen hoy autoridad para negociar reformas constitucionales con las Fuerzas Armadas por lo que urgía al Poder Legislativo a llamar a elecciones en el más breve plazo para que el futuro Presidente y los parlamentarios electos determinen el futuro institucional del país.

Refiriéndose al PPD, enfatizó que "se ha querido caricaturizar lo que somos. Somos un partido amplio para re-

construir un sistema democrático abierto a todos los demócratas, de derecha, centro e izquierda. Porque re-hacer Chile requiere de todos y rechazamos la caricatura de que esto es la nueva UP, porque la UP es el Chile del 70 y hoy en 1988 debemos reconstruir la democracia".

Más adelante, el personero expuso que se requería mantener la unidad de la oposición. "Ese gran arco opositor

nos dio el triunfo y ahora nos debe dar el camino en esta etapa más difícil, de construir un sistema democrático entre todos", agregó.

"Esta no es —finalizó— una compleja negociación para constitucionalistas, sino que el poder debe volver al pueblo y que los que elegimos (Presidente y

Congreso) tengan posibilidad de construir un sistema institucional".

Declaró que este no es el momento de probar combinaciones de Gobierno de centro derecha o de izquierda o asegurar que "este grupito de aquí tiene más fuerza, más votos o más liderazgo que aquellos otros. Porque Chile esta primero, eso no", enfatizó.



Ricardo Lagos

to a Her-
tuda del
le en un

L
Ga-
io los

Ricardo
cción po-
le que el
Lagos
paldar a

mapucis-
persona
sólo será
también
y válido"

Fuerzas
e un día-
las refor-
que ace-
lización

in no es-
uesta fa-
ialogar y
a. Pasado
uesta no
entrar a
niento so-

ante ma-
ón de que
a nroson.

Notas Políticas

Se Constituye Tribunal Calificador de Elecciones

Mañana sábado, a las 10 horas, se constituirá el Tribunal Calificador de Elecciones para conocer, de acuerdo al mandato de la ley, del escrutinio general del plebiscito y resolver las reclamaciones que se hubieren formulado.

Dicha sesión será la única de carácter público que mantendrá el organismo, y se realizará en el domicilio de la entidad, Teatinos 391.

Vicaría Criticó Declaraciones de Volio